

Nueva imposición de Chile

Segundo prepuerto opera arbitrariamente en Arica

- El funcionamiento de un nuevo prepuerto fue interpretado en sectores empresariales como nueva violación del vecino país al libre tránsito, consagrado en el Tratado de 1904
- El gerente ASP-B, David Sánchez, dijo que ha recibido la invitación de autoridades de la Terminal Portuaria de Arica para la inauguración de la infraestructura en ciudad costera



CHILE NUEVAMENTE IMPONE UN NUEVO PREPUERTO EN ARICA, EN FLAGRANTE VIOLACIÓN DEL TRATADO DE 1904.

La administración portuaria de Arica puso en operación el prepuerto en el Valle de Lluta, distante a 11 kilómetros de la ciudad costera chilena, de manera inconsulta, acción que fue interpretada en sectores empresariales como una nueva violación del vecino país al libre tránsito consagrado en el Tratado de 1904.

El gerente de la Administración de Servicios Portuarios de Bolivia, ASP-B, David Sánchez, sostuvo que la Terminal Portuaria de Arica (TPA) le cursó una invitación para participar de la inauguración de la infraestructura, anunciada para el siguiente mes.

Por otro lado, el exrepresentante del transporte pesado, Gustavo Rivadeneira, en contacto con **EL DIARIO**, confirmó ayer ese extremo e informó que efectivamente el prepuerto ya funciona, pero la carga boliviana va todavía al puerto de Arica.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo



ACTIVISTAS DE PLATAFORMAS CIUDADANAS QUE DEFIENDEN EL 21F FUERON AGREDIDOS POR POLICÍAS CON APOYO DE EFECTIVOS MILITARES EN COCHABAMBA.

Actos bochornosos en Cochabamba

Oposición: Intransigencia del MAS genera violencia

Tras los hechos bochornosos que se registraron en la sesión de honor por la efeméride de Cochabamba el jueves pasado, ayer nuevas acciones de violencia empañaron los festejos departamentales que fueron protagonizados por manifestantes que defienden el voto del 21F y los grupos que apoyan al oficialismo.

Esta vez, los hechos se registraron en pleno desfile cívico, donde las plataformas ciudadanas participaron en medio de gasificaciones de los efectivos policiales y con apoyo de militares.

En el evento participaron el gobernador de Cochabamba, Iván Canelas, y la alcaldesa suplente Karen Suárez. Las autoridades del oficialismo se incomodaron con los gritos del "Bolivia dijo No".

A media tarde, se registra-

ron momentos violentos entre agrupaciones del 21F y los policías que resguardaban el acto, por la plaza Colón. En los actos no estuvieron presentes los mandatarios, pero existía un fuerte resguardo policial.

"Estábamos pasando con la Bandera nacional y de pronto vinieron los policías, nos han empujado, nos han hecho caer y yo he perdido hasta mis zapatos", dijo una mujer de tercera edad.

Las movilizaciones del 21F surgieron hace varios meses en todo el país porque el oficialismo decidió volver a postular a Evo Morales a la presidencia sin respetar el voto de la mayoría de los bolivianos expresado en el referendo del 21 de febrero de 2016.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Para el 27 de enero de 2019

TSE convocó a primarias sin reglamentación de ley

Las Elecciones Primarias se realizarán el 27 de enero del 2019, en las que los partidos políticos elegirán a los binomios - candidatos a Presidente y Vicepresidente- para las elecciones generales de octubre de esa gestión, anunció el Tribunal Supremo Electoral (TSE), mediante comunicado.

Hasta el 28 de noviembre próximo las organizaciones políticas deben inscribir a sus postulantes ante el TSE y el 8 de diciembre se conocerá si los vocales habilitan o no a Evo Morales a candidatear por tercera vez consecutiva.

Unidad Demócrata lamentó que el Órgano Electoral haya publicado las fechas a través de un comunicado, antes de presentar el Reglamento de la Ley de Organizaciones Políticas, documento en el que debe estar detallado el procedimiento de los comicios.

Además, la presentación de solicitudes de registro para conformar las alianzas de las organizaciones políticas debe ser tramitada hasta el martes 13 de noviembre.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Feria Cultural

El rock y blues en domingo

La Feria Dominical de las Culturas recibirá a la agrupación Tiquipaya Golden Blues que llegará este domingo por primera vez a La Paz cargada con un repertorio en el que -al ritmo de blues- repararán lo más destacado de sus 15 años de carrera artística.

También se presentará la banda paceña Black Jack liderada por Cacho Cisneros, en la voz-deleitará al público con temas como "La Mariscal Santa Cruz", "Vamos al Chapare" y "Mariposa nocturna", entre algunos de sus

hits, además de su clásico popurrí en homenaje a bandas británicas de la década del 70.

La feria recibirá también a la cantautora paceña Silvia Velarde, conocida en el ámbito musical como "Sibah", quien participó en la reciente versión del Megafestival de Arte Urbano - MegaFest 2018.

La feria también ofrecerá un sector de folklore a cargo de las agrupaciones Imaj Sumaj, Los Chicanos y Saraya Bolivia.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Punto de oro para Sport Boys

Con algunas complicaciones Sport Boys y The Strongest igualaron 2-2. El partido se jugó anoche en el estadio Samuel Vaca Jiménez, de Warnes.

Los goles para Sport Boys fueron marcados por Edivaldo Rojas, a los 90' y Carmelo Algarrañaz, a los 95', y para The Strongest marcaron Rodrigo Vargas, a los 17' y Walter Veizaga, a los 66'.

Inf. Suplemento Deportes

Huracán Florence causa muerte y destrozos



Carolina (EEUU).- Cinco personas han muerto después de que un árbol cayera sobre su vivienda en la ciudad de Wilmington, en Carolina del Norte (EEUU), a causa del paso del huracán Florence informó ayer la Policía local en Twitter.

El fenómeno llegó con vientos sostenidos de unos 150 kilómetros por hora, esta tarea no fue sencilla, y las autoridades pidieron a unos 150 de los afectados que aguantasen como pudiesen pues las condiciones impedían su rescate.

Esto sucedió incluso antes de que Florence embistiese la costa sureste a las 7.15 hora local (11.15 GMT) en Wrightsville Beach, en Carolina del Norte, según datos del Centro Nacional de Huracanes (NHC), que anticipa "catastróficas" inundaciones para los próximos días.

Las primeras víctimas confirmadas son una mujer y su bebé que fallecieron cuando cayó un

árbol sobre su casa de la ciudad de Wilmington, muy cercana al lugar donde Florence tocó tierra ayer.

El padre del bebé también recibió el impacto del árbol, pero sobrevivió y fue trasladado a un centro médico cercano.

Posteriormente, la oficina del gobernador de Carolina del Norte, Roy Cooper, informó de que un hombre de 78 años murió al conectar un cable de corriente a un generador eléctrico en el condado de Leonoir, la misma región en la que, según medios locales, otro anciano de 77 años apareció muerto.

Al cierre de edición la agencia EFE informó que el huracán se degradó a tormenta tropical y se mantiene amenazante con vientos máximos sostenidos de 70 millas por hora (110 km/h) y se prevé que cause mayores inundaciones en las siguientes horas. (EFE)

España nombra Embajador en Bolivia

El Gobierno español, en Consejo de Ministros de ayer, determinó nombrar a Emilio Pérez de Ágreda Sáez, como nuevo Embajador en Bolivia. El diplomático es nacido en Valencia en 1950 y licenciado en Derecho, ocupaba el mismo cargo en Afganistán, antes de ser destinado al país.

Reemplazará como jefe de la misión española en Bolivia a Enrique Ojeda Vila, quien estuvo en el puesto desde 2017 y recientemente fue enviado a Chile con ese mismo rango diplomático.

Ingresó en la carrera diplomática en mayo 1982. Es licenciado en Derecho (CEU, Universidad Complutense, Madrid, 1976) y tiene el Diploma de Estudios Internacionales (Escuela Diplomática, Madrid, 1980). Entre otros estudios, además de funciones diplomáticas. **Erbol**

Meme daña a ciudadanos en Tarija

Un meme creado por Ángel Taxaca Machicado para jugar una broma a su hermano y cuatro de sus amigos se viralizó ayer en las redes sociales, causando zozobra en Bermejo (Tarija). En su contenido alertaba a la población de un grupo de secuestradores.

Según Erbol, la broma con información falsa se salió de control y la Policía tuvo que intervenir. Los afectados se presentaron voluntariamente en dependencias policiales para aclarar que no están involucrados en robo de niños.

Se verificó los domicilios y los antecedentes de las personas que figuran en el meme, pero se comprobó que ninguno de ellos está relacionado con el rapto de niños, de acuerdo con el informe policial. El autor tuvo que pedir disculpas.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



INCIDENCIAS DEL ENCUENTRO ENTRE SPORT BOYS Y THE STRONGEST.